
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Intervention de Amélie GERMAIN

Délibération 4 : RAPPORT ET DÉBAT D'ORIENTATION BUDGÉTAIRE 2024

Herblinoises, Herblinois, chers collègues,

La présentation du rapport d’orientation budgétaire 2024 est pour notre groupe,
Saint-Herblain en commun, l’occasion de rappeler les priorités à donner à
l’éducation.

Nous intervenons à chaque conseil - ou presque - sur la nécessité d’investir dans la
rénovation et l’isolation des écoles afin que les enfants, les enseignants, les
personnels de la Ville comme les ASTEM, les animateurs périscolaires ou encore les
agents des cantines puissent travailler dans de bonnes conditions et sans que cela
ne coûte trop cher car, vous le savez, plus on tarde à réaliser les travaux, plus cela
coûte cher à notre ville. Notre groupe y reviendra plus en détail.

Notre groupe a également demandé en commission la hausse du montant alloué aux
fournitures des écoles car celui-ci n’a pas augmenté depuis 10 ans. Avec l’inflation,
notamment sur le coût du papier, nous connaissons les difficultés que traversent les
enseignantes et les enseignants pour poursuivre leurs activités.

Aussi, notre groupe demande une indexation de ce forfait sur la hausse des prix et
de revaloriser ce forfait dès le budget Primitif de 2024 afin qu’il soit effectif dès les
commandes passées en avril pour la rentrée prochaine de septembre 2024.

Je vous remercie de votre attention.


